



ESU 10
13 MAI 2020

Genève, le 13 mai 2020

**Association Espace Freestyle
Montbrillant, c/o Olivia Firmann**
18 rue de la Servette
1201 Genève
T. 078.922.37.29
espacemontbrillant@gmail.com

Service du Conseil Municipal
M. Thomas ZOGG, Président de la
Commission des pétitions
44 rue de la Coulouvrenière 44
1204 Genève

Objet : Pétition EFM pour un Skate-Parkour Park aux Grottes

Chèr.e.s membre de la Commission des pétitions,

Veuillez trouver en annexe notre pétition pour le projet du Skate-Parkour Park des Grottes de notre association avec ses 567 signatures.

Je joins aussi à la présente le Communiqué de presse qui a été adressé aux médias pour annoncer le dépôt de cette pétition.

Je vous souhaite bonne réception de la présente.

Avec mes meilleures salutations.

Olivia Firmann
Présidente,
Association Espace Freestyle Montbrillant

Annexes Mentionnées



Aux médias

Communiqué de presse du 12 mai 2020

LES JEUNES DES GROTTES DEPOSENT UNE PETITION POUR LA CREATION D'UN ESPACE FREESTYLE RUE MONTBRILLANT

Le Skate et le Parkour sont des sports urbains en plein essor. Le skateboard sera présent aux prochains JO d'été. Or, à Genève il existe encore trop peu d'endroits pour pratiquer ces sports urbains. Le Skatepark de Plainpalais est le seul digne de ce nom, mais il est pris d'assaut et victime de son succès. Celui de la Praille est trop confiné, pollué et éloigné du centre-ville. Quant au Parkour, les « traceurs » qui le pratiquent évoluent dans la rue, avec le mobilier urbain à disposition, ou dans des salles de gymnastique.

Aux Grottes, **l'Association Espace Freestyle Montbrillant (EFM)** s'est créée en septembre 2019, suite au Forum social Grottes St-Gervais de mai 2019 organisé par le Département de la Cohésion sociale et de la Solidarité de la Ville de Genève. Au cours de ce Forum, une trentaine de jeunes ont demandé publiquement **la création d'un nouvel espace de vie de taille et dédié aux sports urbains, dans leur quartier**, devant le centre postal de Montbrillant.

Grâce à la subvention du Département de la cohésion sociale et de la solidarité, EFM a pu financer un projet d'étude de faisabilité avec [l'entreprise Vertical](#), pour un espace freestyle aux Grottes incluant un skate & parkour park aux dernières normes (matériaux durables, bruit, etc).

EFM a exprimé sa demande à travers une pétition, qui sera déposée **mercredi 13 mai à 11h** avec ses 500 signatures récoltées, auprès du Service du Conseil municipal (44 rue de la Coulouvrenière).

A travers sa pétition, EFM demande aux autorités municipales que son projet d'Espace freestyle soit inscrit à l'agenda de la Commission des pétitions du Conseil municipal dans les plus brefs délais, pour deux raisons principales :

- Pour inclure cette pétition dans le cadre du réaménagement du quartier lié à l'extension de la gare souterraine, dont le crédit d'étude vient d'être récemment voté en Commission des travaux ;
- Pour permettre, à travers ce projet, de soulager le Skatepark de Plainpalais et de fournir aux skateurs et skateuses, traceurs et traceuses de la Rive droite, un « espace freestyle » digne de ce nom pour pratiquer leur passion dans leur quartier, tout en valorisant ces disciplines émergentes.

Pour EFM

Olivia Firmann, Présidente

T. 078.922.37.29

espacemontbrillant@gmail.com

FB: @EspaceFreestyle

Insta: @groupe_efm

[Lien vers la pétition en ligne](#)

PÉTITION POUR LE PROJET DU "SKATE-PARKOUR PARK" DES GROTTES

Pour faire suite au Forum social Grottes-St-Gervais du 21 mai 2019 et à la demande de la jeunesse du quartier, l'Association Espace Freestyle Montbrillant demande au Conseil municipal la construction d'un espace urbain polyvalent, végétalisé, qui pourrait accueillir toute l'année :

- les sports urbains : Skate, Parkour,
- des évènements ponctuels,
- un lieu de vie.

Les objectifs sont :

- de créer un lieu de rencontre convivial, autogéré, interculturel et intergénérationnel, afin de renforcer le lien social
 - cet espace serait idéalement situé entre le Cycle et la Poste de Montbrillant,
 - un projet créé pour et par les habitant.e.s du quartier et de la ville, à leur mesure, sur le mode du chantier participatif.
-